



**Nombre de alumnos: Merary
Asurym López Roblero**

Nombre del profesor:

Adriana Maricela Morales Sol

Nombre del trabajo:

**Ensayo proceso histórico de la salud y su
vinculación**

Materia: Trabajo social en salud

Grado: 7°

Grupo: A

Nuevo Amatenango Chiapas a 26 de septiembre del 2020

En primer lugar, en este ensayo tratara acerca de los procesos históricos de la salud y su vinculación con el trabajo social.

Por ejemplo, en la literatura internacional los análisis sobre el estado de salud de la población a menudo toman en consideración las variables sociodemográficas, se profundiza en el análisis del consumo, de las conductas y aptitudes y pocas veces se establece vinculación con la producción y la actividad laboral desempeñada por los seres humanos.

La importancia de vincular el proceso salud-trabajo-enfermedad con el desarrollo social ya que también se involucran otros aspectos de la vida de las personas que trabajan y los cuales inciden de manera directa en las formas de enfermar y de morir de las poblaciones.

Ante todo, se debe de saber que la salud es muy importante para nosotros como seres humanos y no solo para nosotros si no que salud lo aplican también los animalitos las plantas también tienen vida bueno sin embargo esto también es muy importante.

La salud la salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no meramente la ausencia de afecciones o enfermedades, se toma como punto de apoyo para el análisis de un concepto que, entre otras cosas, no explicita la distinción entre salud y sanidad.

El proceso histórico de la salud es muy importante porque nos menciona desde sus inicios hasta como ha ido evolucionando o avanzando y la importancia que ahora tiene para el gobierno en que el estado cuente con instituciones públicas de salud.

La salud pública tiene una posición integral que comprende la relación mutua entre el gobierno y la sociedad en cuestiones de salud ambiental y colectiva, servicios de salud, programas de medicina preventiva y programas contra enfermedades que, por su alta frecuencia o peligrosidad. Por ejemplo, también pueden intervenir con la población para responder a las necesidades y problemas sociales que se generan con la enfermedad, así como para promover la salud, potenciando el fortalecimiento de las personas y de la comunidad para avanzar en los Derechos Humanos, el bienestar social y la calidad de vida de la población.

Epidemias, leyes sanitarias y nueva regulación de la medicina.

Se dice que en la interfase entre el siglo XVIII y el siglo XIX fue difícil en todo el mundo.

En la Nueva España el régimen borbónico introdujo cambios cuyo objetivo era mantener el poder que poco a poco iban ganando los criollos.

Sin embargo, entre 1810 y 1821 se realizó la Guerra de Independencia de España y entonces se inició la formación de un nuevo estado mexicano que trató de satisfacer necesidades económicas, políticas, sociales y científicas.

Es sumamente importantísimo porque en materia de salud, la efervescencia política y social acentuó las condiciones insalubres y no hubo cambios radicales.

La influencia española no desapareció de un día para el otro y en materia de higiene pública continuó la tradición de las Ordenanzas o Bandos de Policía y Buen Gobierno, códigos que regulaban las condiciones de vida de los ciudadanos.

Como Trabajadores sociales es importante conocer sobre el tema de salud, pero no solo porque somos trabajadores sociales no, sino que también todos deben conocer acerca del tema de salud como anteriormente comenté que es muy importante para todos.

ya que la salud se relaciona con el bienestar de cada individuo dentro de la sociedad, y principalmente nuestra área de trabajo es interactuar y velar por el bienestar de la sociedad, sobre todo gestionar recursos para su bienestar.

Por eso es muy importante conocer sus inicios y su evolución.

El gobierno manifestó gran interés por aumentar su poder en asuntos de salud. Hizo leyes sanitarias, bandos y entró en franca oposición con la iglesia respecto a la regulación de hospitales y cementerios.

El gobierno tomó más en serio el tema de la salud gracias a la gripe europea que afectó tanto políticamente, como económicamente y de cómo a través de esto se mejoró todo el aspecto de salud, la vinculación de trabajo social es crucial ya que ambos trabajamos con el mejoramiento de vida de las personas y este medio es genial para dar a conocer temas de salud aptos para toda persona que beneficiaran en su vida, bueno el gobierno se hizo cargo de la salud con sigilo la sociedad para tener un mejor modo de operación y así evitar las enfermedades.

Ante todo, las consecuencias de las epidemias eran tan graves que en 1832 el gobierno decidió absorber los gastos que éstas causaron.

De la caridad a la institución: el Consejo de Beneficencia

Para 1848 los problemas de México siguieron siendo importantes y afectando la salud del pueblo. Ese año terminó la guerra con Estados Unidos con la venta, por una cantidad ridícula, de Texas, Nuevo México y California.

Todo es sumamente importante debemos de saber exactamente claro el tema de salud.

La salud, estimula el desarrollo de las capacidades, potencialidades humanas, promueva la solidaridad entre los pueblos, el bienestar y que proteja el ambiente en forma integral para las futuras generaciones. Sin embargo, el bienestar pudo alcanzarse de modo parcial con la higiene y la aplicación de los bandos de policía, pero, también es cierto, eran una forma de condicionar la conducta y de controlar a la sociedad.

La idea de salubridad nació en México, al igual que en Europa, como consecuencia del crecimiento de las ciudades, de la concentración demográfica y de las comunicaciones comerciales.

Como punto de partida el objetivo general de este presente trabajo es el propósito fundamental de este enfoque es la preservación de la salud. Al respecto se necesita que el enfoque mecanicista o reduccionista sobre la salud y la enfermedad, sea complementado desde una perspectiva más amplia con un enfoque psicobiológico y social del ser humano. Es decir, que tenga en cuenta que la humanidad, con su cuota inicial de genes, atraviesa una vida de complejas transacciones internas y externas que hasta ahora sólo conocemos vagamente. Es clara la necesidad de un encuadre teórico que considere como agentes nocivos no solamente los físicos, químicos o biológicos, sino que también incluya el ruido, la fatiga de avión, el estrés ocupacional, la violencia doméstica, la falta de amor paterno o materno, los conflictos sexuales, como factores perniciosos para la salud.

Es que el ser humano ha hecho esfuerzos de diversa naturaleza por mantener su salud, y desde la antigüedad se ha considerado que existen personas con capacidades para restablecerla, para quienes la mayoría de las explicaciones acerca de la salud y la enfermedad, se fundamentaban en la existencia de dioses que curaban y en las virtudes mágicas de encantamientos en el campo de la salud pública resulta de la combinación del proceso de profesionalización con las luchas de poder, que incluyen significados en torno a la salud, los sujetos, los derechos y la distribución de responsabilidades.

Bibliografía

Antología procesos históricos de la salud pagina 10 a la 18

Textos de artículos salud

<http://scielo.sld.cu/scielo.Relación-salud>